

Vorbemerkung:

Die Schülerfirma „PupilsCompany“ existiert seit dem Jahr 2004.

Sie wurde von Herrn Vogt gegründet und wird derzeit von Frau Clausing, Herrn Spreckelmeyer und ihm geleitet. Zum jetzigen Zeitpunkt sind in der Schülerfirma 27 Schüler in sechs verschiedenen Abteilungen tätig, welche in Buchhaltung, Marketing, Cafeteria, Kiosk, Catering und in die Fotoabteilung unterteilt sind. Diese treffen sich jeden Montag und Donnerstag für eine Doppelstunde, um die Abteilungen auf Vordermann zu bringen.



Elternsprechtage:

Bei den Elternsprechtagen versorgen die Schüler der PupilsCompany in der Cafeteria die Lehrer, Schüler und deren Eltern mit Kuchen und Getränken. Während dieser Tage bietet die Firma außerdem den Lehrern einen Service, der den Lehrern zu ihren Elternsprechtagräumen Kaffee bringt. Diese Aktivitäten werden von eingeteilten Personen in ihrer Freizeit erfüllt.



Lehrerfrühstück:

Das Catering-Team übernimmt in regelmäßigen Abständen die Zubereitung von Lehrerfrühstücken. Hierfür wird von der Schülerfirma eingekauft und die Ware dann frisch verarbeitet. Insgesamt ist es ein großer Aufwand und beansprucht viel Zeit, deshalb benötigt das Team Hilfe von eingeteilten Personen aus anderen Abteilungen der Schülerfirma. Es wird von ungefähr 6-10 Schüler vorbereitet.



Waldbühne:

Jährlich findet bei uns in der Aula der Realschule die Waldbühnenveranstaltung statt, dort verkaufte die PupilsCompany Waren aus der Cafeteria und selbstgebackenen Kuchen. Der Verkauf sowie der Abwasch wurde von den Schülern und Schülerinnen erledigt.

Tag der offenen Tür:

Am Tag der offenen Tür werden in der Cafeteria Kuchen und Getränke verkauft. Zudem wird den Besuchern der Schule gezeigt, welche Aufgaben die Schülerinnen und Schüler zu meistern haben und welche Projekte die Schülerfirma unterstützt. Die Fotoabteilung hält dies mit einigen Aufnahmen des Tages fest.



Verabschiedung von Herrn Hoffmann:

Bei der Verabschiedung überreichte einer der Geschäftsleiter Herrn Hoffmann ein Geschenk. Zudem wurde der Saal von Schülern der Schülerfirma geschmückt und es wurden Getränke und Snacks bereitgestellt. Herr Hoffmann war zuvor der 1. Vorsitzender des Fördervereins, der auch die Schülerfirma immer wieder unterstützte.



Weihnachtsgewinnspiel:

Jedes Jahr veranstaltet die PupilsCompany ein Gewinnspiel in der Cafeteria. Vom 01.12 bis zum 22.12 können die Schüler dort mehrere Preise gewinnen, die von der Schülerfirma „PupilsCompany“ finanziert und bereitgestellt werden.

Das Patenkind der PupilsCompany:

Das betreute Patenkind ist ein 13 Jahre alter Junge, der die Sprache „Shona“ spricht, er lebt in Simbabwe. Seine Eltern sind damals fortgezogen und daher lebt er zusammen mit seiner Tante in einem kleinen Haus mit einem Betonboden. Durch die Spenden, die das Patenkind bekommt, kann er sich die Schule sowie Impfungen leisten.

Schulkleidung Verkauf:

Die PupilsCompany verkauft T-Shirts, Sweater, Jacken und Taschen mit dem Logo der Realschule. Diese werden über den Onlinestore oder im Raum der PupilsCompany angeboten und verkauft. Jahr für Jahr werden diese von der Schülerfirma entworfen und durch Werbung des Marketings vermarktet.



Klassenfotos:

Die Fotoabteilung der PupilsCompany bietet Klassenfotos an, welche die Schüler für einen kleinen Betrag erwerben können.

Gesundheitsschulung:

Am 08.11.2016 fand für die ganze Schülerfirma eine Schulung für Gesundheit statt, um gewisse Hygieneaspekte beim Kochen und Zubereiten von Lebensmitteln zu beachten.

Diese wurde von Frau König vom Landkreis Osnabrück durchgeführt.



Kennenlerntag der 5. Klassen:

Die 5. Klassen trafen sich am 20.06.2017 zum Kennenlernen in der Realschule. Um ein gemütliches Beisammensein zwischen Eltern, Kindern und Lehrern zu ermöglichen, bot die PupilsCompany Kaffee und Kuchen an.